



## Festveranstaltung zur offiziellen Inbetriebnahme des Hochleistungsrechners JUSTUS am 05. Dezember 2014

Veranstaltungsraum  
Forschungsgebäude N27  
Universität Ulm

ab 13:30

Eintreffen der Gäste

14:00

Beginn der Festveranstaltung

14:00

Begrüßung

Prof. Dr. Karl Joachim Ebeling, Präsident der Universität Ulm

14:10

Grußwort: Peter Castellaz, MWK Baden-Württemberg

14:25

Präsentation des bwForClusters JUSTUS:  
Prof. Dr.-Ing. Stefan Wesner, Leiter des kiz

14:40

Grußwort: Mr. Tomoyasu Nishimura,  
General Manager, IT Platform Division, NEC Corporation

14:55

Kurzpräsentationen zur Nutzung von JUSTUS in der Forschung:  
1. Prof. Dr. Axel Groß, Vizepräsident für Forschung der Universität Ulm  
2. Prof. Dr. Andreas Dreuw, Interdisziplinäres Zentrum für  
Wissenschaftliches Rechnen, Universität Heidelberg

15:25

Offizielle Inbetriebnahme JUSTUS

16:00

Get-together mit Buffet

Im Anschluss an die Festveranstaltung besteht die Gelegenheit  
zur Besichtigung des Hochleistungsrechners.